

Horarios y más información sobre las actividades de nuestra Misión en la **web oficial** de la Iglesia católica en el Cantón de Vaud: www.cath-vd.ch/mision-de-lengua-espanola-lausanne/ o en Facebook.

Eglise du Sacré-Cœur, Ch. Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Misas: los domingos a las 9h y las 19h.

Los jueves: 17h30 Adoración al Santísimo Sacramento y confesiones;
18h30 Misa.

Si desean una cita con el P. José para una confesión u otro asunto, pueden llamarlo al 077 513 38 20.

Ofrenda del domingo: solidaridad entre las parroquias de la diócesis.



Si desean hacer un donativo a nuestra Misión o participar en la colecta de la misa, pueden escanear este código QR a partir de la aplicación TWINT de su móvil. Agradecemos su apoyo generoso.

MISA FAMILIAR BILINGÜE

Sábado 22 de febrero a las 18h. Cordial invitación a todos.

PREPARACIÓN A LOS SACRAMENTOS

Próximos cursillos para el bautismo: 12 y 19 de marzo de 2025
7 y 14 de mayo de 2025

Próximo cursillo para el matrimonio: 2, 9 y 30 de abril de 2025
(ESTE CURSILLO ES EL ÚLTIMO PREVISTO ANTES DEL VERANO).

Los cursillos empiezan a las **19h30** y tienen lugar en una sala de la sede de la "Représentation pastorale VD", Ch. des Mouettes 4, 1007 Lausanne.

*Pedimos a las familias o parejas anunciarse **con suficiente antelación** (3 meses para el bautismo; 6 meses para un expediente de matrimonio) para hacer los trámites y/o reservar la fecha de celebración.*

INSCRIPCIONES PREVIAS OBLIGATORIAS LLAMANDO A LA MISIÓN, RELLENANDO Y REMITIENDO EL FORMULARIO DE SOLICITUD QUE LES ENVIAREMOS. TELÉFONO: 021 555.26.10.



Misión de lengua española
Lausanne

Ch. de Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Tel. 021 555 26 10

mission.espagnole.lausanne@cath-vd.ch

Oficinas abiertas de martes a viernes de 15h a 18h

HOJA DOMINICAL n° 6 / 16 DE FEBRERO DE 2025

6° domingo del Tiempo ordinario, C

(Si desean recibir esta hoja por correo electrónico, no duden en mandar un email a la Misión)



"Bienaventurados los pobres..."

En un mundo en el que la indiferencia, el descarte y el egoísmo se hacen presentes como "carta de ciudadanía", en multitud de formas, ¿cómo hemos de entender este pasaje del evangelio de san Lucas? ¿Cómo sentirse bienaventurado cuando se ofrece, como paradigma de una vida dichosa, el poder, el dinero y las apariencias? El Señor, con su vida, su palabra, su pasión, su muerte y su resurrección, nos da las claves fundamentales: fidelidad en el amor, perdón ante las ofensas, compasión ante la fragilidad del prójimo, mansedumbre ante el odio y el rencor. Solo tenemos una vida, un don precioso que el Señor generosamente nos ha concedido y que hemos de cuidar desde su concepción hasta su término natural. Las Bienaventuranzas son un camino luminoso que ha de estar presente en todos los momentos de la existencia (...) Son expresión de una y mil oportunidades para hacer presente el reino de Dios, con su ayuda y su gracia.

(Papa Francisco)

Lecturas de la misa:

Jeremías 17, 5-8 / Salmo 1 / 1 Corintios 15, 12.16-20 / Lucas 6, 17.20-26

ÉGLISE CATHOLIQUE
VAUD
Misión de lengua española
Lausanne

Carnaval

1 de marzo 2025 – 19h00

Parroquia Ste-Thérèse
Chemin du Couchant 15, 1007 Lausanne

MENÚ

Entrada

Cocido gallego

Postre

30.- ADULTOS

15.- NIÑOS

Se ruega reservar hasta el 25 de febrero
llamando al 021/555.26.10 o 078/677.08.85
o escribiendo a mission.espagnole.lausanne@cath-vd.ch

UN SANTO DE LA SEMANA

S. Bonifacio de Lausana, obispo, *fiesta el 19 de febrero.*

Bonifacio de Clutinc nace en Bruselas en el año 1181 (o 1182). Tuvo la oportunidad de estudiar como niño y también de atender a una educación superior, sacándose el rectorado en Teología por la Universidad de Paris, donde también impartiría clase más tarde.



Tras el cierre de la universidad parisina, San Bonifacio se trasladó a Colonia para ejercer allí como profesor. El 11 de marzo de 1231, su gran reputación como hombre culto le sirvió para ser elegido por el papa Gregorio IX como obispo de Lausana (Suiza), ya que este puesto llevaba mucho tiempo vacante. El entusiasmo puesto por él en la renovación de las costumbres de los fieles y el clero, pero, especialmente, la fortaleza con que defendió los derechos de la Iglesia le valieron ser el objetivo del odio de algunos poderosos. El emperador Federico II mandó soldados a Lausana con la orden de matarlo y el beato, herido, se salvó milagrosamente. Considerando, que ya no podía obtener frutos de su trabajo, el 15 de julio de 1239 renunció a la diócesis y decidió regresar a su Bruselas natal.

San Bonifacio se retiró a vivir de una manera tranquila y espiritual a la Abadía de la Cambre (como capellán de unas monjas cistercienses). Tras muchos años allí, San Bonifacio fallecería en 1260. Sus reliquias serían enterradas en este mismo sitio, en una capilla especial construida para él. Su culto fue reconocido en el 1702 por el papa Clemente XI.